

Besuche der SeelsorgerInnen aus dem Pastoralraum Hürntal

Für kranke Menschen da

Aus Datenschutzgründen wird die Pfarrei nicht über den Spitalaufenthalt von Pfarreiangehörigen informiert. Gerne sind die SeelsorgerInnen des Hürntals bereit, kranke Menschen zu besuchen, wenn sie eine entsprechende Mitteilung erhalten.

Ein Aufenthalt im Spital ist eine herausfordernde Zeit. Gerne begleitet das Seelsorgeteam Menschen im Gebet und im Gespräch – in dieser Zeit

und vor allem auch nach dem Spitalaufenthalt. Dazu ist es wichtig, dass Betroffene oder ihr Umfeld mitteilen, dass jemand im Spital ist, denn aus Gründen des Datenschutzes gibt es in der Regel keine Mitteilung des Spitals ans Pfarramt.

Die Aufenthalte im Spital sind kürzer und komplexer geworden (Arztvisiten, Untersuchungen, Therapien) und Pfarreiangehörige halten sich in unterschiedlichen Spitälern auf. Aus diesen Gründen ist es dem Seelsorge-

team in der Regel nicht möglich, Spitalbesuche zu machen.

Jedoch wird allen Pfarreiangehörigen, über deren Spitalaufenthalt das Sekretariat informiert ist, ein Kärtchen ins Spital geschickt, worin ihnen angeboten wird, sie im Spital oder zuhause zu besuchen. Auch wird auf den Dienst der Spitalseelsorge hingewiesen, die in jedem Spital tätig ist und im Auftrag der Landeskirchen erfolgt.